
質 問 通 告 書 

 

次の件について質問の通告をいたします。 

 

   令和 ７ 年 ２ 月 １９ 日 

質問者氏名  遠藤 憲子           

牛久市議会議長 諸橋  太一郎 殿 

 

質 問 形 式 

 

（該当する方式に○を記入してください） 

 一 括 方 式 

○ 一問一答方式 

 

質 問 事 項 要    旨 

１．自衛隊への個人情報の提供について 

 

 

 

 

２．国民健康保険税について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３．牛久シャトーについて 

 

 

 

①自衛隊への募集対象者の情報提供について、除外申

請制度が牛久市にはない。除外申請制度は市町村の

判断となっているが、市の考えは 

②対象者や保護者に周知について 

 

①３月議会に国民健康保険税の値上げが提案されて

いる。値上げによる増税総額と１人当たり平均負担額

は。１人あたりの医療給付額については 

②他の社会保険にはない子どもの均等割について半

額免除を求める。市でも子育て世帯への軽減策として

政策判断を。１８歳未満の対象人数と軽減金額につい

ての試算は。 

③医療給付費の削減に向け市の取り組みは。 

 

 

①有識者会議の結論が市の考えとならないようにす

るには。牛久シャトー（株）を残すのか。いったんは

清算して新たにスタートするなど。市の考えについ

て。 

②税金の投入の考えは。 


